
 

 

開催日時 平成２４年２月２５日（土）１２：００～１３：００ 

開催場所 菊富士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  石岡 徹、  副委員長  工藤 茂起 

委  員  佐藤 浩之、 髙村 智子、 太田 眞理子、 相内 英之 

会社側出席者 

専務取締役 一戸 勝美 

取  締  役 波多野 厚緑、  倉田 昌直 

放送部マネージャー 鈴木 真由美、  放送技術部チーフ 玉田 雅規 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 

 

１） 課題番組『りんご王国こうぎょくカレッジ』 毎週日曜 午後７：００～ 

 ① 内容は大学生が企業に出向いた形だったが、その後アップルウェーブはどう対応したのか知りたかった。 

   大学生へのメリットとは何か？これを放送してどうしたいのか？いろんな事をやっている大学生がいると 

   いうことがわかり応援したい気持ちになった。 

 ② 学生や弘前の取り組みを放送してくれるのは良いと思った。 

 ③ ８人も学生が出演するというだけで身構えてしまった。活動に興味を持つ人もいるだろうが、学生にとっても 

   市民にとってもお互いに交流をもてる内容がいいと思う。学生の喋り方がもう少しスムーズだったら良いと 

   思う。企業に飛び込んでみたという話があったが、企業の懐の深さを感じた。その結果を知りたい。 

 ④ 聴き手の庄司さんが非常に上手だった。相手が突っかかった時にすぐにフォローの手をさしのべていた。 

   ８人の学生さんの取り組みの結果をしっかりと聴きたい。もっとリハーサルをして話の流れがスムーズに 

   流れるように準備して欲しい。 

 ⑤ 本来であれば弘大の先生から様々なお話を聞く番組ですが、今回学生を招いてという形も良かった。大学 

   生の意見はあらゆる機会を設けて発信してもらいたい。 

 ⑥ すごい番組だと思った。インターシップ・キャリアアップが学校では盛んに行われている。企業や地域の活 

   性化に非常に役に立つと思う。学生にとってもいい経験だと思うので、この機会を高校生、小・中学生にも作 

   って欲しい。そしてやはり結果までもっと聴きたい。 

 

【審議機関の答申または改善】 

 ・今回は、通常のこうぎょくカレッジと違った内容だった。今後は別の枠などで学生が出られる番組を検討して 

  いきたい。 

 

  ○ 審議機関の答申または改善意見の公表 

１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


